Edmund Nübel bleibt Fähnrich

ALLAGENIch bin zwar Hauptmann der Mittelkompanie, aber ich möchte mich nicht mit falschen Lorbeeren schmücken", schreibt Frank Wolter zum Bericht über die Versammlung der Mittelkompanie der Allagener St. Johannes-Schützen. In der Überschrift war er fälschlicherweise zusätzlich als Fähnrich bezeichnet worden, der im zehnten Amtsjahr bestätigt wurde. Im Text ist aber richtig beschrieben, dass Edmund Nübel dieses Amt innehat und auch weiterhin ausübt. Wir bitten, den Fehler zu entschuldigen.